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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 15 de setembro de 2016 

 

----- Aos quinze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezasseis, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dra. Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas doze horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por agradecer aos vereadores a disponibilidade para iniciar esta reunião cerca 

de duas horas mais tarde do que é habitual, o que lhe permitiu estar na assinatura de um 

protocolo de colaboração entre o Hospital de Braga e o Município de Terras de Bouro 

no âmbito de um projeto de prevenção da ambliopia nas crianças de três e quatro anos. 

De seguida, apresentou um voto de pesar pelo falecimento do Sr. Francisco Carvalho, 

funcionário da autarquia, vítima de doença prolongada. --------------------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Presidente prestou informações sobre a reunião mantida entre os 

Presidentes dos cinco municípios do PNPG, o Sr. Ministro do Ambiente e a Sr.ª 

Secretária de Estado do Ordenamento do Território, que aconteceu no passado dia 05 de 

setembro na Ponte da Barca. Os assuntos abordados nessa reunião foram os incêndios 

florestais e o plano de valorização do PNPG. Sobre os incêndios florestais, referiu o Sr. 

Presidente, o Sr. Ministro do Ambiente comprometeu-se em disponibilizar mais duas 

equipas de Sapadores Florestais para cada um dos cinco municípios e em relação ao 

plano de valorização do PNPG, o Sr. Ministro prometeu abrir candidaturas ao POSEUR 

até ao final do presente ano para os cinco municípios e para o ICNF no âmbito dos 

projetos de valorização do território e da natureza, no valor total de cinco milhões de 

euros. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Sobre este assunto pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso 

congratulando-se com as medidas anunciadas e que espera que venham a ser 
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concretizadas, contrariamente às promessas feitas todos os anos sobre a prevenção dos 

incêndios florestais e que nunca chegam a concretizar-se. ------------------------------------ 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou então da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado para prestar 

informações sobre o arranque do novo ano letivo, que começa no dia de hoje nas escolas 

do concelho. Tudo está a decorrer com normalidade, sem registo de problemas 

significativos, embora ainda estejam a aparecer alguns pedidos de transporte escolar que 

já deveriam ter sido solicitados. É possível e compreensível que nos primeiros dias de 

aulas surjam situações que é preciso resolver ou melhorar, concluiu. ----------------------- 

----- Interveio de seguida o Sr. Vereador Dr. António Cunha, questionando se já foram 

realizadas as obras no muro junto ao centro escolar da sede do concelho que apresentava 

indícios de instabilidade. --------------------------------------------------------------------------- 

----- Esclareceu de imediato o Sr. Presidente que o muro em causa foi parcialmente 

demolido e foi construído um novo muro em alvenaria de granito, obras que decorreram 

durante as férias de verão, promovidas pelo proprietário do muro em causa. O Sr. 

Presidente acrescentou que o mesmo proprietário já o informou verbalmente que irá 

responsabilizar o Município pelos problemas estruturais desse muro, recorrendo aos 

meios que considerar mais apropriados. ---------------------------------------------------------- 

----- De seguida interveio o Sr. Vereador Dr. António Afonso, começando por se 

associar ao voto de pesar apresentado pelo Sr. Presidente pelo falecimento do Sr. 

Francisco Carvalho e lamentar que não lhe tenha sido dado conhecimento. O Sr. 

Vereador manifestou também o seu descontentamento pelo facto de não ter sido 

entregue aos vereadores da oposição o convite da Irmandade de S. Bento da Porta 

Aberta para as cerimónias religiosas do dia 13 de agosto. ------------------------------------- 

----- De seguida, o mesmo Vereador questionou o motivo da piscina municipal ainda se 

encontrar encerrada e se chegou ao executivo em permanência alguma informação sobre 

a contaminação da água do rio Homem com salmonelas, o que já levou algumas pessoas 

ao Centro de Saúde para serem tratadas. --------------------------------------------------------- 

----- Para esclarecer as questões colocadas pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso usou 

da palavra o Sr. Presidente. Sobre a piscina municipal, o Sr. Presidente referiu que tinha 

dado ordem expressa para a piscina abrir na primeira quinzena de setembro e, por isso, a 

piscina já deve estar aberta ao público. Contudo, para tirar as dúvidas, o Sr. Presidente 

ligou à técnica responsável pela piscina que o informou que ainda não foi possível a sua 
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abertura devido a problemas com alguns vedantes. O Sr. Presidente estranhou que tal 

situação não lhe tivesse sido comunicada e prometeu resolver o problema rapidamente. 

No que se refere à contaminação da água do rio Homem, o Sr. Presidente afirmou 

desconhecer completamente tal situação. -------------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 12:30 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


